



13.09.2023

BOBBY CAR-A(U)KTION 2023: ÜBER 11.000 EURO FÜR DIE NACHWUCHSARBEIT

Die Bobby Car-A(u)ktion 2023 ist beendet. Über 60 kleine Flitzer wurden in diesem Jahr gestaltet und anschließend versteigert. Insgesamt sind 11.575 Euro zusammengekommen, wie Michael Ganser alias Der Irre Lackierer gegenüber schaden.news bestätigte. Höhepunkt und zugleich Abschluss der diesjährigen Aktion markierte eine Abendveranstaltung in Kombination mit einer Hausmesse am 19. August in Fulda, zu der Fahrzeuglackiererinnen und Fahrzeuglackierer aus ganz Deutschland anreisten. „Es war eine durchweg positive und ausgelassene Stimmung. Die Teilnehmer konnten sich austauschen und vor Ort über neue Trends informieren, das war ein perfekter Abschluss.“

Doch nach der Bobby Car-Aktion ist vor der Bobby Car-Aktion. Denn Michael Ganser und Andreas Dudda von der BBS Stadthagen stecken bereits in den Planungen für das nächste Jahr, wie der Irre Lackierer im Gespräch mit schaden.news erzählte: „Wir haben auch in diesem Jahr wieder viel dazu gelernt. Die Aktion war sehr viel größer, als die im Vorjahr. Das hat uns teilweise an unsere Grenzen gebracht. Im nächsten Jahr wird wieder alles anders. Dann können sich alle Fahrzeuglackierer in einem Leistungswettbewerb messen, denn wir suchen Germanys Best Bobby Car Painter.“

Fakt ist, die Ideen gehen dem Irren Lackierer so schnell nicht aus und er selbst sagt zum Abschluss: „Wir werden die Bobby Car-Aktion so lange durchführen, bis wir sie perfektioniert haben. Und zwar

deshalb, weil ich Lack lebe und liebe. Und wenn nur ein Kind oder ein Jugendlicher durch diese Aktion den Beruf des Fahrzeuglackierers ergreifen will, dann war es die ganze Arbeit wert!“

Carina Hedderich